

Robert Schmittmann stellt sein Buch vor:

Sie sollen NICHT UNGESCHOREN davonkommen

„Psychologische Diagnosen über das Agieren von Konzernen, der Politik und des Rechtssystems anlässlich der Bürgerbewegung gegen das Großprojekt Stuttgart 21“

Mittwoch, 26. Februar 2014

Bürgerhaus Feuerbach, 19.00 Uhr

„Die Stuttgarter Bürgerbewegung versteht die Welt nicht mehr, dass dieses Projekt gegen alle stichhaltigen Argumente und einen großen demokratischen Widerstand dennoch durchgesetzt wird. Der Blick auf den Verlauf der Auseinandersetzung um Stuttgart 21 lässt Schlüsse zu, wie es um unser demokratisches System in Wirklichkeit bestellt ist. In thematisch ganz unterschiedlichen Aufsätzen versucht der Autor, aus psychologisch therapeutischer Perspektive ein schonungsloses Bild von Großorganisationen und Konzernen zu zeichnen und das Unsichtbare in der Lücke zwischen Politik und kritischem Bürger zu beleuchten.“

Es könnte ein spannender Abend werden, den Autor nach den Hauptthesen seines Buches zu befragen und mit ihm zu diskutieren.

Veranstalter: Initiative Feuerbach für K21

V.i.S.d.P.: E. Dietrich, Richard-Albrecht-Weg 1, 70469 Stuttgart